



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 2 号

令和 4 年 6 月 30 日 発行

1 学期のまとめの時期となりました！

早いもので、夏休みまであと 3 週間となりました。こここのところ真夏のような猛暑が続いています。熱中症と新型コロナウイルス感染症に配慮しながら、子供たちも 1 学期のまとめをがんばっています。

特に水泳学習では、きれいな新しいプールの中で、気持ちよさそうに水浴びや泳ぎをしている姿が見られます。遠足や校外学習などの学校行事も順調に進んでいます。しっかりと 1 学期のまとめを行い、夏休みを迎えさせたいと思います。



《 5 年 鴨川シーワールド遠足 (6/7) 》



【大きな水槽の前で】



【迫力満点のシャチ】

班行動で、いろいろな種類の魚たちを観察しました。シャチやアシカ、イルカ、ベルーガなどのショーで歓声を上げながら楽しい一日を過ごすことができました。

《 全校体カテスト (6/8) 》



体カテストは、子供たちの体力がどのくらいあるのかを種目ごとに測定し、全国や茨城県の平均と比較します。結果につきましては、お子様の強みや弱みを分析した個票が届きます。2 学期までお待ちください。

《 1 年 はまなす公園校外学習 (6/10) 》

1 年生が初めての校外学習に出かけました。ジャンボすべり台やロープピラミッド、シーソーなどで遊びました。四葉のクローバーを探したり、シロツメクサで王冠をつくる子供たちもいました。



集団行動や決まりを守りながら楽しい時間を送ることができました。

《 6 年 クライミング体験 (6/15) 》

銚田市内の 6 年生は、クライミング体験を計画的におこないます。「ボルダリング」や「リード」と呼ばれる登り方を教えてもらいながら、力と頭脳を駆使して、頂上を目指していました。「楽しい!」「またやってみたい!」との感想がたくさん聞かれました。



《 PTA 図書委員による読み聞かせ (6/24) 》



PTA 図書委員のお母さんたちによる読み聞かせをオンラインで実施しました。今回は、「ひみつのザリガニ」という紙芝居です。子どもたちはモニターに映し出された絵を見ながら、お話に耳を傾けていました。代表児童のお礼の言葉や感想発表にもありましたが、次がとても楽しみになりました。

大洋小学校ホームページもご覧ください

この学校だよりは、「大洋小学校ホームページ」でも公開しています。子供たちの学習や生活の様子などもお伝えしています。ぜひご覧ください。

※「**銚田市立大洋小学校**」で検索すると見ることができます。